

# Gobierno implementará criptomoneda para combatir "bloqueo" financiero

Autor Administrator

Monday, 04 de December de 2017

Modificado el Sunday, 03 de December de 2017

CARACAS (Reuters) - El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, anunció el domingo el lanzamiento de un nuevo sistema de criptomoneda en un intento por combatir el "bloqueo" financiero que sufre el país tras las sanciones impuestas por Estados Unidos.

El mandatario agregó que la nueva moneda será denominada "el petro" y estará respaldada por las reservas naturales del país, sin precisar más detalles.

"He estudiado a fondo este tema y quiero anunciar que Venezuela va a implementar un nuevo sistema de criptomoneda a partir de las reservas petroleras (...) para avanzar en materia de soberanía monetaria", dijo Maduro.

El mandatario agregó que el "petro" permitirá hacer transacciones financieras para "vencer el bloqueo financiero".

El Gobierno de Estados Unidos ha ampliado en los últimos meses sanciones individuales contra algunos funcionarios venezolanos, entre ellos Maduro, y prohibió negociar nuevas emisiones de deuda con Caracas, alegando que Venezuela es un país corrupto y se ha convertido en una dictadura represiva.

La moneda local, el bolívar, ha perdido un 57 por ciento de su valor en el último mes.

<https://lta.reuters.com/article/topNews/idLTAKBN1DX0SS-OUSLT>